

000189821

El Mercurio, Valparaíso.

TEATRO

22-XI-1991

JUL 5091

ESPECTACULOS 19

Con lectura de tarot y sorteo de auto se estrena obra de Nicolini

"Mujeres de Viña al borde de un asesinato" fue seleccionada por la Universidad Católica de Chile para su próxima temporada santiaguina.

Mañana, a las 19.30 horas, se estrenará en el Aula Magna de la Universidad Santa María la "ópera prima" de Roberto Nicolini como comediógrafo: "Mujeres de Viña al borde de un asesinato".

La pieza acaba de culminar una exitosa temporada en Santiago, donde la crítica ha sido unánime para calificarla como uno de los montajes más recomendables de la alicaída cartelera capitalina.

La función de mañana, luego de la cual la compañía se trasladará a ciudades del sur, incluirá la lectura gratuita de tarot por parte de la especialista porteña Andrea Bonnau, y dará derecho a participar en el sorteo de un automóvil NSU Prinz 1961, vehículo íntimamente ligado a la trama de la comedia. Será adjudicado una vez que termine la temporada de la obra.

Roberto Nicolini informó que "Mujeres de Viña..." acaba de ser seleccionada por la Pontificia Universidad Católica de Chile para su ciclo de presentaciones al aire libre en el Parque Bustamante de Santiago, donde compartirá el escenario con algunas de las obras más comentadas del último tiempo, como "Theo y Vicente engañados por el sol", "Caribó Malo" y "Ocho Horas".

HISTORIA VIRAMARINA

Elizabeth, Scarlett y Peggy Vergara Smith son "las tres felices hermanitas educadas en colegio inglés, con zapatos negros, calcetines blancos, medio pelo chileno, vestidas a menos, pero viramarinas de toda la vida".

Todas ellas se reúnen con ocasión del cumpleaños de su madrecita, que cumple nada menos que 86 años.

La fiesta se convierte en una suerte de terapia donde las hermanitas van secando a la luz sus conflictos ideológicos, sus represiones, sus deseos y sus resentimientos, de los que obviamente culpan a la educación que recibieron de mamá. Pretenden resarcirse repartiéndose la enigmática fortuna de la anciana, incluyendo departamento, auto y otros valores.

ACTUACIONES Y DIRECCION

Protagonizada por Violeta Vidaura, Peggy Cordero y Solange Lockington, "Mujeres de Viña al borde de un asesinato" está definida como una comedia seca, con ingentes dosis de sátira y referencias a la actualidad. No se escapan ni Enrique Lafourcade ni la Coronaria Móvil.

Las actuaciones han sido califica-



"MUJERES DE VIÑA..." — Una actuación meritaria cumplen las protagonistas de "Mujeres de Viña al borde de un asesinato" en su estrenización de buena parte del "álbum" viramarina. En la foto, Solange Lockington, Peggy Cordero y Violeta Vidaura.

dades como ágiles y efectivas, destacando por el fluido y gracioso manejo de los diálogos.

La dirección de José Andrés Pita, responsable de "Pantaleón y las vírgenes", se hace patente en el trabajo de las actrices y en el manejo de factores escénicos siempre regidos por la mantención del ritmo y el tono de la comedia.

TEATRO DE EXPORTACIÓN

Según el autor y productor, Roberto Nicolini, "la actual puesta en escena mantiene los objetivos esenciales de la compañía, en el sentido de hacer teatro profesional sin escatimar en el concurso de conocidas

figuras del teatro y la televisión nacionales, con el objeto de obtener un mejor resultado artístico".

Enfatizó que "es el único modo de hacer un teatro regional de exportación y una buena medida para acercar al público. En la región no existen ni las actrices ni el director que esta comedia requieren, y es obvio que no voy a abocar un éstreno por el mito chauvinismo de improvisar gente de acá y engañar al público diciendo que son 'comediantes'. Por cierto, aquí hay excelentes elementos actorales, pero son de otra liga y están embarcados en sus propios proyectos".

Con lectura de tarot y sorteo de auto se estrena obra de Nicolini [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con lectura de tarot y sorteo de auto se estrena obra de Nicolini [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)